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Reunión con el Director General de vivienda y GICAMAN.

Tras una reunión con la asociación y representantes de los inquilinos

La Junta se compromete a revertir
las deficiencias y a mejorar la gestión
en las 148 viviendas sociales

Grupo de trabajo de Vivienda, Bienestar
Social y Urbanismo

––––––––––––––––––––––––––––––––
Tanto la asociación como las

representantes de la comunidad
mostraron su satisfacción por el
gesto del responsable regional de
Vivienda, al que explicaron el in-
forme que está elaborando el gru-
po de trabajo sobre la situación de
esta comunidad y su intención de
hacerlo partícipe al resto del vecin-
dario. Por ello, se fijó una próxima
reunión sobre finales de febrero, en
la que se evaluará los resultados del
informe y se efectuará un recono-
cimiento presencial en el edificio.

También se expuso la necesi-
dad, con vista a hacer el edificio
sostenible tanto social como eco-
nómicamente, de repasar todos los
contratos de los inquilinos, con el
fin de reorganizar los alquilares para
que se ajusten a las posibilidades
económicas de sus habitantes. La

asociación hizo especial hincapié
en que la solución la tiene que pi-
lotar Fomento, pero contando con
la participación de las familias que
allí viven.

Respecto a las dificultades de
algunas familias para afrontar el
pago de la renta del arrendamien-
to, el director general de Vivienda
y Urbanismo expuso que “somos
conscientes de la diversidad y com-
plejidad de las situaciones existen-
tes, así como el déficit de atención
que nos hemos encontrado deriva-
do de la gestión del anterior Eje-
cutivo autonómico en este sentido
y otros tantos, en materia de vi-
vienda. Por ello, se van a iniciar
los procesos para conocer la situa-
ción y necesidades de cada fami-
lia y así poder articular soluciones
adecuadas para cada caso concre-
to; algo que ya se ha iniciado re-
cientemente en otras promociones
de viviendas autonómicas por par-

 Con el fin de avanzar en la solución de los problemas que aquejan a la comunidad
de las 148 viviendas sociales de la calle Yedra, nuestra asociación, junto a varias veci-
nas de la misma, se reunió el pasado 16 de enero con el director general de Vivienda,
José Antonio Carrillo, y Javier Barrado y Fernando Garrido, de GICAMAN.

te de la Consejería de Fomento y
que ya está empezando a mostrar
resultados”.

También tratamos temas más
generales, como el sistema de ad-
judicaciones o la construcción de
vivienda social ajustada a la reali-
dad de las familias que van a ocu-
par esas viviendas, apostando por
edificios lo más eficientes posibles
además de dinamizar las barriadas
haciendo las adjudicaciones a la
mayor brevedad.

El director general de Vivienda
agradeció los comentarios que les
realizamos, se congratuló de la
sintonía de la reunión y que en las
cuestiones básicas la coincidencia
era alta. Nos informó que tomaba
nota de las sugerencias aportadas
y que, por supuesto, para una so-
lución satisfactoria para todas las
partes se necesitaría la colabora-
ción de las familias, tanto ahora
como en el futuro.

Caos en la Atención
Primaria: ¡basta de
tanta resignación!

La Atención Primaria del SESCAM nunca ha fun-
cionado como “para tirar cohetes”, pero, durante la
crisis, los políticos y gestores de la época realizaron
recortes arbitrarios para convertirla en inservible, apli-
cando su ideología insensata. En el año 2015, con el
cambio de Gobierno regional, se nos prometieron
cambios que han sido tan ínfimos que ni se notan.

El resultado a día de hoy es que tenemos una
Atención Primaria que no es que sea mala, es que
no existe, porque una cita con un intervalo de más
de 24 horas no es de recibo. Actualmente, nos dan
cita hasta para una semana, con el despropósito
de enviarnos a urgencias, que es una opción que
siempre está ahí pero que debemos evitar para que
no se colapse. A todo esto, hay que añadir la tre-
menda problemática de las pruebas diagnósticas y
consultas de especialidades (que trataremos en
próximas ediciones).

Entre la falta de sensibilidad de los gestores polí-
ticos y nuestra resignación se produce una alquimia
muy negativa para evolucionar en la solución de este
problema. Hay que cambiar la resignación por rebel-
día y este, concretamente, es el objetivo de esta co-
misión de Sanidad de la asociación de vecinos.

Estamos hablando de nuestra salud, porque ellos
ni son, ni van a ser, capaces de revertir la situación,
que afecta a nuestras familias. Y tenemos el conven-
cimiento de que hay motivos suficientes para rebe-
larse.

Como comienzo, pedimos al vecindario que quien
tenga o haya tenido esperas prolongadas en sus citas
nos lo comunique al correo de la asociación
avetajo1975@gmail.com, poniendo en el asunto
“Atención Primaria”. Es fundamental efectuar una
reclamación con el impreso oficial que te facilitan los
administrativos del centro de salud. Hemos solicita-
do una entrevista con los responsables del SESCAM
para trasladarles nuestras opiniones y así les lleva-
mos casos reales.

También estamos pendientes de concretar fecha
para una asamblea abierta donde, entre todos y to-
das, decidiremos las acciones a tomar. También po-
déis enviar al mismo correo sugerencias y propues-
tas. Nuestro lema es “No nos resignamos más, parti-
cipa para avanzar”
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